



Presse Nationale

> Politique



Fin de la seconde phase du dialogue politique / Amadou Gon : « Nous rendrons compte au Président Ouattara »

La rencontre sur le dialogue politique a repris, hier à la Primature en présence du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Le Chef du gouvernement a indiqué qu'ils rendront compte des discussions au Chef de l'Etat. « Nous rendrons compte au Président de la République Alassane Ouattara. Et le gouvernement conformément aux dispositions en vigueur avisera sur l'ensemble des points débattus », a indiqué Amadou Gon Coulibaly. Il a félicité ceux qui ont pris part à ce dialogue : « La participation effective et active de tous les acteurs de la vie politique et de la société civile, augure de lendemains meilleurs pour la démocratie en Côte d'Ivoire. Cela dénote de la volonté de tous d'aller à des élections apaisées », a-t-il souligné.



Dialogue politique/ Relèvement du cautionnement, parrainage : Tous les acteurs donnent leur accord

Ouverte le 06 janvier dernier, la deuxième phase du dialogue politique relatif à l'élaboration du Code électoral est arrivée à son terme. Au cours de la rencontre de clôture hier à la Primature, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a salué des échanges fructueux qui ont abouti à des avancées notables.



Forum du sénat/ Jeannot Ahoussou-Kouadio (Président) : « Nous devons œuvrer pour dépasser le stade de la simple consultation »

À l'ouverture du forum du Sénat qui se tient les 17 et 18 février 2020 à Yamoussoukro autour du thème "la représentation des collectivités territoriales face aux défis de la décentralisation", le président du Sénat Jeannot Ahoussou-Kouadio, a invité les 397 participants à apporter des réponses idoines aux préoccupations se rapportant à la décentralisation en Côte d'Ivoire. « Nous devons œuvrer pour dépasser le stade de la simple consultation pour faire du Sénat, un acteur essentiel de la mise en œuvre et du suivi des ODD et de l'Agenda 2063 de l'Union africaine », a déclaré Jeannot Ahoussou-Kouadio.



Ouverture officielle du forum du Sénat, Hamed Bakayoko (Représentant le Premier Ministre) : « Il n'y a pas de grand pays, sans de grandes régions »

Le premier Forum du Sénat ivoirien avec les collectivités territoriales a ouvert ses travaux, lundi 17 février 2020, dans les locaux de la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix de Yamoussoukro. A cette occasion, le ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, qui représentait le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a rappelé les acquis de la politique de la décentralisation, à travers une amélioration sensible des conditions de vie des populations vivant partout en Côte d'Ivoire. « Il s'agit, pour nous, de faire des régions, de grands pôles de production et de croissance au service de tout le pays, parce qu'il n'y a pas de grands pays, sans de grandes régions », a indiqué Hamed Bakayoko.

> Economie



Salon international de l'Agriculture de Paris 2020 : Kobenan Kouassi Adjoumani conduit la délégation ivoirienne

La 57e édition du Salon international de l'Agriculture de Paris (SIA 2020) se tient cette année du 22 février au 1er mars, au Parc des Expositions de la Porte de Versailles, à Paris en France. Le Thème est : «

L'Agriculture vous tend la main ». La Côte d'Ivoire, pays agricole par excellence, sera à ce rendez-vous agricole important, avec une forte délégation conduite par le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani. Selon une note d'information dudit ministère, cette participation s'inscrit dans le cadre de la promotion du Programme national d'investissement agricole, deuxième génération (PNIA 2).



Coopération Côte d'Ivoire-Inde : Souleymane Diarrassouba salue le dynamisme des relations

Au lancement officiel des activités de la Chambre du commerce et de l'industrie de l'Inde en Côte d'Ivoire, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a salué le dynamisme des relations entre la Côte d'Ivoire et l'Inde. Et indiqué que la Côte d'Ivoire est fière des nombreuses actions que pose l'ambassadeur Sailas Thangal depuis sa nomination et sa prise de fonction sur les bords de la lagune Ebrié. Il a également invité les opérateurs économiques indiens à s'impliquer dans la politique du gouvernement qui vise notamment à la transformation des matières premières locales.



Exploitation minière artisanale et semi-industrielle : Jean Claude Kouassi ouvre le chantier de Nangbokro

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean Claude Kouassi, a procédé, le 15 février 2020 à l'ouverture du chantier-école de Nangbokro. A cette occasion, le ministre a signifié aux populations de l'Iffou que cette région est au cœur du combat engagé par le gouvernement, afin de débarrasser le pays de l'orpaillage clandestin. Et de souligner qu'avec l'avènement de la brigade, de lutte contre les infractions au code minier, les résultats sont concrets et tangibles.



La SOTRA supprime l'émission de tickets à partir du 1er mars

La Société de transport abidjanaise (SOTRA) n'émettra plus de ticket comme titre de transport à partir du 1er mars 2020. Les tickets seront remplacés par des cartes.



Construction de la Tour 225

Le chiffre 225, c'est l'indicatif de la Côte d'Ivoire. La Tour de la Nation qui sera bâtie au Plateau portera le nom "Tour de la Nation" ou "la Tour 225". Elle mesurera 225 mètres de haut et comptera 225 clefs.



Transformation de la noix de cajou : Les acteurs invités à s'installer dans la zone industrielle de Yamoussoukro

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a présidé le dîner-gala des officiels de la 6ème édition de la convention mondiale du cajou qui se tenait, le vendredi 14 février, à l'hôtel Président de Yamoussoukro. A l'occasion, il a encouragé les acteurs mondiaux présents à venir s'installer dans la zone industrielle de la capitale de la Côte d'Ivoire. Il a noté que la volonté de créer une zone industrielle à Yamoussoukro est le prolongement de l'engagement du gouvernement ivoirien à relever le défi de la transformation des matières premières, dont la noix de cajou.

> Société



Promotion de la Justice africaine : La cour de justice de la CEDEAO expose ses compétences à Amadou Soumahoro

Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, a échangé hier à l'hémicycle avec des représentants de la Cour de justice de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO). La délégation est venue partager son expérience au plan juridique avec le président Amadou Soumahoro. Le président de cette cour, Amoako Edward Asante, a émis le vœu que les populations saisissent son institution lorsque cela est nécessaire. Et préconise également une forte coopération entre la Cour de justice de la CEDEAO et les pays à qui elle devrait proposer ses services.



Le ministre de la Sécurité échange avec l'ambassadeur de l'Italie

Le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Vagondo Diomandé, a reçu en audience hier, Giovanni Polizzi, ambassadeur de l'Italie en Côte d'Ivoire, à la suite de sa visite de travail en Italie. Il était question de l'implémentation de la déclaration d'intention signée entre les deux pays notamment sur les questions de

coopération en matière de sécurité et de protection civile.



Transition écologique : La Côte d'Ivoire prête à produire son propre carburant

La Côte d'Ivoire est prête à produire du bio-carburant, en témoignent les résultats de l'étude portant sur la valorisation des sous-produits agricoles en Côte d'Ivoire, dont la restitution a été faite par l'Agence nationale de développement rural (ANADER), le lundi 10 février 2020 à Abidjan. Le bio-carburant que la Côte d'Ivoire va produire sera destiné au ravitaillement des véhicules de transport public, notamment dans l'agglomération abidjanaise.



Lancement de l'enrôlement de masse pour l'identification, Diakité Sidiki (Ministre): « A chacun sa carte nationale d'identité biométrique »

C'est maintenant officiellement lancé ! Tous les Ivoiriens en âge d'avoir une carte nationale d'identité(CNI) peuvent aller se faire enrôler dans les centres d'enrôlement dans leur différente commune, sous-préfectures et départements. Hier, Sidiki Diakité, ministre de la Décentralisation et de l'Administration du Territoire a procédé au lancement officiel de l'opération d'enrôlement pour le renouvellement et l'établissement des nouvelles demandes de cartes nationales d'identité. « A chacun sa Carte d'identité nationale biométrique » a lancé le ministre Diakité. Une opération, selon le ministre, qui aura « pour cible environ 11 300 000 Ivoiriens, contre 6 300 000 en 2009 ».

Vu sur le Net

➤ Economie



Investissement touristique en Afrique : Le 1er Forum mondial de l'OMT débute, ce jeudi 20 février

La Côte d'Ivoire accueille le 1er Forum de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT) sur l'investissement touristique. Pour le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana ce 1er Forum veut permettre aux Etats africains de rattraper leur retard en s'inspirant du modèle ivoirien. « Nous sommes heureux de vous apprendre que ce choix a été guidé par les résultats palpables obtenus avec le programme Sublime Côte d'Ivoire », a indiqué ce lundi 17 février 2020, le ministre Siandou Fofana, en son cabinet de la Tour Postel à Abidjan-Plateau. Annoncée à la faveur de la 23e Assemblée générale de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT), en septembre 2019 à Saint-Petersbourg (Russie), le 1er Forum mondial de l'OMT sur l'investissement touristique en Afrique se tiendra à Abidjan, du 20 au 22 février 2020, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire.



Agriculture: une délégation nigériane s'inspire de l'expérience ivoirienne en matière de cacao

Arrivée en Côte d'Ivoire pour un séjour d'étude d'une semaine sur le thème : "Production du cacao et développement de la Côte d'Ivoire : leçons pour le Nigeria", une délégation nigériane de quarante personnes composée de cadres supérieurs civils et militaires du 28ème Cours de l'Ecole nationale de Défense d'Abuja (Nigeria), a rencontré la Direction générale du Conseil du Café-Cacao, ce mercredi 12 février 2020, à la grande salle de réunion du 23ème étage de l'immeuble de la CAISTAB. Cette rencontre entre le Conseil du Café-Cacao et la délégation nigériane avait pour objectif principal pour les hôtes du jour de s'imprégner de l'expérience de la Côte d'Ivoire en matière de cacao.

➤ Société



Le Gal Lassina Doumbia reçoit la plus haute distinction militaire du Libéria

Le soutien et la contribution militaire apportés par l'armée ivoirienne au Libéria ne sont pas oubliés par les autorités de ce pays. Le mardi 11 février au Barclay Training Center à Monrovia, à l'occasion du 63ème anniversaire des Forces armées libériennes, le Président George Manneh Weah a exprimé cette gratitude. Pour les services rendus à ce pays, les Forces Armées de Côte d'Ivoire (FACI) ont été honorées. Des mains du Président George Weah, le Chef d'Etat-major général des armées (CEMGA) de Côte d'Ivoire, le général de corps d'armée Lassina Doumbia a reçu le Distinguished service order (la médaille de l'ordre du service distingué).

Marcory: le boulevard de Marseille deviendra la "La balade du monde"

Les travaux de réhabilitation du boulevard de Marseille, en cours depuis plusieurs mois, sur la section comprise entre le carrefour de la Zone 3 (Marcory) et Biétry, vont donner un meilleur confort de mobilité sur cette artère de km située dans un zone de forte concentration d'activités économiques. A terme, cette voie élargie et renforcée sur la façade lagunaire va préparer le terrain à la réalisation d'un projet touristique. Le boulevard sera aménagé en un oasis culturel, architectural, culinaire baptisé «La balade du monde», sur un segment de 1,4km, selon une note du ministère du Tourisme.



Concours directs d'entrée à l'Ena en 2021 : Le délai des inscriptions en ligne reporté au 22 février

Le dernier délai des inscriptions aux concours directs d'entrée à l'Ecole nationale d'administration (Ena) en 2021, initialement prévu pour le samedi 15 février, a été reporté au samedi 22 février 2020, annonce le directeur général, Salamata Traoré, dans un communiqué. Ces inscriptions se font sur le site web de l'Ena : www.ena.ci. Par ailleurs, les visites médicales et le dépôt des dossiers de candidature prendront fin respectivement le vendredi 28 février et le mercredi 4 mars 2020.

Agence de Presse

> Société



Des pays africains partagent leurs expériences sur la gestion des déchets

Un atelier régional de partage d'expériences sur les Contributions déterminées au niveau national (CDN) dans la gestion des déchets, réunit lundi et mardi à Abidjan, des acteurs du domaine de l'environnement. Les Contributions déterminées au niveau national (CDN) dans la gestion des déchets sont une invite aux pays à définir des politiques internes de lutte contre les changements climatiques, selon les organisateurs. Il s'agit en fait d'un engagement international qui vise à lutter contre le changement climatique et la pollution, a affirmé le représentant du ministre de l'Environnement, François Kouablan à l'ouverture de l'atelier.



Agir pour les jeunes : Des centaines de jeunes du Bélier reçoivent leurs chèques

Le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Touré Mamadou, a remis des chèques d'une valeur globale de 151 millions de francs CFA, dans le cadre du programme "Agir pour les jeunes" à 565 jeunes de la région du Bélier. Ce geste participe de la volonté du gouvernement ivoirien de faire ressentir les fruits de la croissance économique aux populations les plus vulnérables à travers la création d'un programme social dénommé Ps-Gouv, a indiqué, vendredi, M. Touré.



Il y a plus de guéris que de décès dus au coronavirus en Chine (Ambassadeur)

Le nombre de personnes guéries du coronavirus est plus élevé que celui des décès et les cas confirmés ont aussi baissé, a révélé lundi à Abidjan, l'ambassadeur de la République populaire de Chine en Côte d'Ivoire, Wan Li, au cours d'un entretien avec l'AIP. « Concernant le dernier bilan, jusqu'au dimanche 16 février, 70 548 cas confirmés d'infection par le coronavirus et 7 264 cas suspects avaient été signalés en Chine, alors que le total des décès dus à la maladie en Chine s'élevait à 1 770. Ce jour-là, 1 425 personnes se sont rétablies et ont quitté l'hôpital, portant le nombre de patients sortis de l'hôpital après leur convalescence jusqu'à 10 844.



Signature de partenariat entre la Caisse des dépôts et consignations de Côte d'Ivoire et la CNAM

Un partenariat a été signé, lundi, entre la Caisse des dépôts et consignations de Côte d'Ivoire (CDC-CI) et la Caisse nationale d'assurance maladie (IPS-CNAM) pour une gestion sécurisée des cotisations sociales liées à l'assurance maladie. Au terme de plusieurs séances techniques, la CDC-CI et l'IPS-CNAM ont convenu d'un mode de collaboration et de gestion des ressources collectées au titre des régimes du système de Couverture maladie universelle (CMU). Ce partenariat vient après ceux signés avec la Caisse nationale de prévoyance sociale (CNPS) et la Caisse générale de retraite des agents de l'état (CGRAE).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.